

# Emergencia en Alta Talamanca

## Bebé indígena se quemó con agua

◆ **ADRIANA SOLÍS R.**  
adrisolis@lateja.co.cr

**Un bebé indígena** de dos meses tuvo que ser sacado ayer por aire y llevado al hospital porque le cayó una olla de agua caliente.

Esto pasó en Guayabal, Alta Talamanca, un lugar de muy difícil

acceso.

El helicóptero que lo sacó de Talamanca y lo llevó al Valle Central aterrizó en el Tobías Bolaños, en Pavas, donde una ambulancia recibió al chiquito para llevarlo al hospital Nacional de Niños.

Tenía quemaduras en casi todo el cuerpecito.

---